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■例 会 出 席 者        20 名（会員総数３０名）      出席率 66.6 ％ 

■メーキャップ  ありません        

■ゲ ス ト        ありません 

■会 長 挨 拶        青木博美会長 

  こんばんは。2回宴会が続いたのでこういう普通の例会は久々です。よろしくお願いします。 

■幹 事 報 告        川田幹事 

週報到着 脇町ＲＣ 御所 RC 

到着書類  
国際奉仕委員長、世界社会奉仕小委員長より新年 の挨拶と 2009年 7月～12月の活動の報告の案内が届く、  

1月末までに。 

ガバナーエレクト事務所より青木会長に 2010 年ー 2011 年度ライラ委員会委員を森さんにお引き受けい

ただきたく推薦をお願いしますとの案内が届いています。 

地区大会信任状のお願い。1名選挙人を選定してくださいとのことです。理事会で決定させていただきま

す。 

■委 員 会 報 告         

親睦委員会 

2/20,21に京都へ行きたいと思います。 

森君 

マンスリー１月にライラセミナーの記事が載っています。記事を読んでいただき、興味がある方は参加してみ

てください。4/22は美馬商インターアクトクラブの例会があります。誰か卓話お願いします。             

■卓 話          青木君 

みなさん、今晩は。今日は 1月が「ロータリー理解推進月間」ということですので、この事について少しお

話しをしたいと思います。この月間というのは、国際ロータリー理事会がクラブだけでなくロータリアン一

人一人がロータリーの活動に参加するよう強調するために指定した月間のことです。ロータリーについて問

われても私自身明快に答えることができません。ロータリーの綱領をわかりやすく、ある本には「ロータリ

ーの目的はそれぞれの会員の企業活動の根本に奉仕の理想をおいて、それを磨きあげることです。」と書か

れております。これでもピンときませんが、また、「ロータリーの終局の目的は人間関係を改善することに

よって、よりよい社会を作り、平和な世界を築くために貢献することにある」とも述べています。相手の身

になっての言動、すなわち奉仕の理想は単に職業の成功ばかりではなく、よりよい社会をつくるために大切

な信条であり、職場においても家庭においても、一般の社会生活においてもあらゆる生活の場において、こ

の奉仕の理想をもって行動することがよりよい社会をつくる道であります。ロータリーは単なる親睦団体で

もなく、商売繁盛の相互扶助機関でもなく、奉仕の理想を中心として集まる同志の集団となったのです。人

間には自分の欲望を達成しようとする気持ちと、他人のために何か役立ちたいという気持ちの 2つがあると

言われております。美馬ロータリークラブには 30人の会員がいますが、会員自分の欲望を達成した人、目標

に向かって頑張っている人、個人的欲求の旺盛な方々であると思います。そうであるからこそロータリアン

に選ばれたのだと思います。こうした意欲的な人々にこそ公共心、奉仕の理想が旺盛なはずであります。し

かし、日常の業務に営々としてほとんど脇目もふれぬお忙しい中、何か世の中に役立ちたいと思っても、い



つも目の前の仕事にかまけて構想がまとまらず、実行にもうつせません。それはみなさんの為にも、地域社

会のためにも残念なことであります。みなさんのやまにやまれぬ善意を成長させ、実行の機会を提供するの

がロータリーなのです。ロータリーの例会の 1時間は、それはみなさんの息抜きの時間です。業務のために

緊張した心も体もリラックスします。競争者のいない世界、警戒心を必要としない時間、ここでは初めて我

に返り、反省が行われ、次第に本然の自分に帰ります。即ち、人間性が取り戻され他人のことや、社会の問

題を、考えるゆとりができます。このような心境になることをポール・ハリスは「童心に帰る」、先輩は「神

様になる」と言ったのだと思います。これが親睦から奉仕が生まれる過程です。ロータリーの本質がここに

あります。ロータリーに参加し敢行しようとすれば、まず、ロータリアンとしての誇りを思い、責任を感じ、

例会には必ず出席し、会員同士お互いに尊敬を交わしつつ友情を深めます。例会の出席が楽しくなったとき、

あなたの心には、奉仕の理想が湧いてくるのです。ですから、自分の所属している委員会には進んで出席し、

またあらゆるロータリーの行事には参加して勉強してください。 

森君 

私もロータリー歴 24年になりますがいまだにロータリーについてわかりません。しかし、今、地区のライラ

委員をしております。すばらしい出会いがありました。最初は仲良くっていうのがありましたが今は少しそ  

れを通り越してみなさんに色々学んだことをお返ししたいと思っております。 

■ニ コ ニ コ        

  廣川君： 妻より、ありがとうございました。まだ 50代で頑張っております。 

  前田君：1月結婚記念日でした。 

  吉田君：  誕生日祝いありがとうございました。来年から年金をもらいます。 

渡川君： クリスマス会に孫二人出席させていただきありがとうございました。あと、新年会を欠席した    

お詫びです。 

■欠 席 者         林君、木村君、山内君、北室君、七田君、山口君、野々村君、石井君、小野君、三好

君。         欠席者は、メーキャップをお願いします。 

 

■豆知識特選集  本当の言葉は「不可能という言葉は、愚か者が妄想を、臆病者が逃げ口上を、権

力者が自らの無能を語る言葉である」 

 

■次 回 例 会         2010 年１月 19日(火)  １８：３０より レストラン西岡 

卓話 秦 健司君 澤田 篤也君 


